

Presseinformation

Die 2012 mit dem Kulturförderpreis der Stadtgemeinde Klosterneuburg prämierte Theatergruppe der Pfarre St. Leopold präsentiert „Nichts Neues aus Hollywood“ von Curt Goetz ab 24.04.2015 insgesamt 6 Mal im Pfarrheim der Pfarre St. Leopold, Sachsengasse 2, 3400 Klosterneuburg. Der Eintritt ist frei, Spenden werden erbeten.

Ein Hauch von Hollywood im Pfarrheim der Pfarre St. Leopold

Party im Haus von Cliff Clifford, dem angesagtesten Schriftsteller und Drehbuchautors in Hollywood - wer Rang und Namen hat ist dabei! Doch der Hausseggen hängt schief. Für den Geschmack seiner Freundin und Lebensgefährtin Gwendolin hat Cliff für sein nächstes Stück, welches immerhin vom Triumph der wahren Liebe über die pure Sinnenlust oder auch umgekehrt handelt, zu intensiv recherchiert und das ausgerechnet mit Louella, Freundin des Hauses und langbeinige Versuchung. Gwendolin nimmt Cliff das Versprechen ab, nicht mehr mit Louella zu flirten. Sogar Louella stimmt zu. Dumm nur, dass sie auf einem Abschiedskuss besteht und Gwendolin just in diesem Moment den Raum betritt. Es passiert, was in solchen Fällen immer passiert – Gwendolin verschwindet mit Louellas Freund Robert.

Tags darauf treffen sich viele der Partygäste in Las Vegas um bei Aufnahmen des neuesten Films von Starregisseur Dave Davenport mitzuwirken. Der Schock ist groß als im Radio der Tod von Gwendolin vermeldet wird. Nur einer bleibt ruhig: Cliff Clifford selbst! Weiß er am Ende mehr, als er vorgibt? Was hat es mit Gwendolins Verschwinden wirklich auf sich? Wird sich am Ende doch noch alles zum Guten wenden? Und vor allem: Können Geister küssen? Es wäre nicht Hollywood wenn die Antworten nicht noch absurder wären als die Fragen selbst.

Die Theatergruppe der Pfarre St. Leopold

Die Theatergruppe der Pfarre St. Leopold wurde im Herbst 2001 gegründet und ist seither fixer Bestandteil des Pfarrlebens und der Kulturlandschaft Klosterneuburgs.

Bei vielen Auftritten unter anderem im Rahmen des Klosterneuburger Höfefests, der Langen Nacht der Kirchen, im Kulturkeller des Pfarrhofs Höflein, im Binderstadl, im Pfarrkeller Kahlenbergedorf und natürlich im Pfarrheim St. Leopold durften wir unser Können unzähligen Gästen präsentieren. Der Bogen der Produktionen reicht von Kabarettabenden über Musicals und Schwänke bis hin zu selbst Geschriebenem. Auf dem Spielplan standen neben vielen Einzelaufführungen auch Klassiker wie „Viel Lärm um Nichts“ (2002), „Arsen und Spitzenhäubchen“ (2005), „Pension Schöllner“ (2006), „My Fair Lady“ (2010) und „Einen Jux will er sich machen“ (2011) oder Geheimtipps wie Ephraim Kishons „Zieh den Stecker raus, das Wasser kocht“ (2008), Erich Kästners „Drei Männer im Schnee“ (2012), „Die vertagte Nacht“ von Franz Arnold und Ernst Bach (2013) und „Streng geheim“ nach Matteo Lettunich (2014).

Der von der Theatergruppe produzierte Kurzfilm „Bis dass der Tod euch scheidet“ wurde 2010 im Rahmen der Klosterneuburger „Shortynale“ gezeigt. Stolz sind wir auch auf unsere Kooperation mit dem niederösterreichischen Roten Kreuz im Rahmen von Veranstaltungen und Kursen.

Die bei den Aufführungen erhaltenen Spenden wurden zunächst für die Beschaffung der erforderlichen Infrastruktur und den Neubau der Bühne aufgewandt. Des Weiteren werden laufend notwendige Instandhaltungsmaßnahmen an Kirche und Pfarrheim unterstützt. Ein besonderes Anliegen ist uns auch die Förderung sozialer Projekte. So wurde zum Beispiel 2003 und 2004 das Projekt „Ein Zuhause für Straßenkinder“ von Pater Georg Sporschill unterstützt. Zu Weihnachten sammeln wir beim Verteilens des Friedenslichts Spenden für die Organisation „Licht für die Welt“.

Unsere zahlreichen sozialen Tätigkeiten wurden 2008 mit dem „Dr. Höchtl Jugendpreis“ im Rahmen des Pfarrheimumbaus mit Förderungen der Stadtgemeinde Klosterneuburg honoriert. 2012 wurde die Theatergruppe im Rahmen der Festsitzung des Gemeinderats mit dem Kulturförderpreis der Stadtgemeinde Klosterneuburg ausgezeichnet. Weitere Informationen und Fotos sowie aktuelle Termine sind auf unserer Homepage www.theatergruppe-stleopold.at zu finden.

Mitwirkende

Es spielen: Luise Bauer, Daniela Endel, Florian Endel, Alexander Frasl, Daniela Hantke, Julius Lajtha, Barbara Marx, Flora Matkovits, Lex Peller, Alexander Potucek, Georg Potucek, Lisbeth Richter, Natascha Teszner, Andreas Tichy, Johannes Tichy, Sylvia Vanek, Thomas Vanek, Philipp Wachtl, Veronika Wrbka

Regie: Andreas Tichy

Termine und Aufführungsort

Premiere 24.04.2015 um 19h30

Weitere Abendvorstellungen 25. und 30.04.2015 sowie 02.05.2015 jeweils um 19h30

Nachmittagsvorstellungen 26.04.2015 und 01.05.2015 jeweils um 16h00

Aufführungsort ist an allen Terminen das Pfarrheim der Pfarre St. Leopold, Sachsengasse 2, 3400 Klosterneuburg

Reservierung von Sitzplätzen

Der Eintritt ist frei, Spenden werden erbeten. Die Reservierung von Sitzplätzen wird jedoch dringend empfohlen und ist unter reservierung@theatergruppe-stleopold.at oder 0699/8157 8757 möglich.

Weitere Informationen

Weitere Informationen erhalten Sie gerne unter reservierung@theatergruppe-stleopold.at oder 0699/8157 8757.

Fotos

Anbei finden Sie Fotos sowie den Werbeflyer der diesjährigen Produktion:

- ❖ Nichts_Neues_aus_Hollywood_01.jpg
Johannes Tichy (Cliff Clifford, Schriftsteller), Barbara Marx (Gwendolin McDonald, Schauspielerin)
- ❖ Nichts_Neues_aus_Hollywood_02.jpg
Daniela Endel (Diana, Haushälterin)

- ❖ Nichts_Neues_aus_Hollywood_03.jpg
Von links nach rechts: Sylvia Vanek (Edith von Putteisen, Touristin), Johannes Tichy (Cliff Clifford, Schriftsteller), Barbara Marx (Gwendolin McDonald, Schauspielerin)
- ❖ Nichts_Neues_aus_Hollywood_04.jpg
Von links nach rechts: Thomas Vanek (Dave Davenport, Regisseur), Lex Peller (Tom, Hilfsregisseur), Alexander Frasl (Robert, Kameramann), Johannes Tichy (Cliff Clifford, Schriftsteller), Julius Lajtha (James, ein junger Mann)
- ❖ Nichts_Neues_aus_Hollywood_05.jpg
Von links nach rechts: Thomas Vanek (Dave Davenport, Regisseur), Daniela Endel (Diana, Haushälterin), Alexander Frasl (Robert, Kameramann), Barbara Marx (Gwendolin McDonald, Schauspielerin), Johannes Tichy (Cliff Clifford, Schriftsteller), Daniela Hantke (Mary Puffington, Schauspielerin), Lex Peller (Tom, Hilfsregisseur)
- ❖ Nichts_Neues_aus_Hollywood_06.jpg
Von links nach rechts:
Vorne: Sylvia Vanek (Edith von Putteisen, Touristin), Thomas Vanek (Dave Davenport, Regisseur), Julius Lajtha (James, ein junger Mann)
Mitte: Daniela Endel (Diana, Haushälterin), Veronika Wrbka (Eine Elevin), Barbara Marx (Gwendolin McDonald, Schauspielerin), Johannes Tichy (Cliff Clifford, Schriftsteller)
Hinten: Daniela Hantke (Mary Puffington, Schauspielerin), Alexander Frasl (Robert, Kameramann), Lex Peller (Tom, Hilfsregisseur)
- ❖ Nichts_Neues_aus_Hollywood_07.jpg
Von links nach rechts: Alexander Frasl (Robert, Kameramann), Thomas Vanek (Dave Davenport, Regisseur), Johannes Tichy (Cliff Clifford, Schriftsteller), Lex Peller (Tom, Hilfsregisseur), Barbara Marx (Gwendolin McDonald, Schauspielerin)
- ❖ Nichts_Neues_aus_Hollywood_08.jpg
Daniela Hantke (Mary Puffington, Schauspielerin)
- ❖ Nichts_Neues_aus_Hollywood_Einladung.pdf